

Con alta convocatoria se dio inicio al Centro para Hijos e Hijas de Temporeros en Quillota

El pasado 23 de enero, comenzó una nueva versión del Centro para Niños y Niñas con Cuidadores Principales Temporeros que beneficia a 50 infantes de nuestra comuna. La iniciativa nace para complementar la oferta local existente, en ese sentido, niñas y niños desde los 6 hasta 12 años participan de diversos talleres creativos en la Escuela Nuestro Mundo. Se encuentra funcionando a partir del 23 de enero hasta el 21 de febrero, desde las 09:00 a 17:00 hrs.

El programa busca apoyar a las familias donde padres o cuidadores deben realizar labores de temporada y no cuentan con otra alternativa para el cuidado de sus pequeños. De esta manera, la Municipalidad de Quillota en colaboración con JUNAEB (Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas), el IND (Instituto Nacional de Deporte) y la SEREMI de Desarrollo Social y Familia, han logrado construir un espacio protegido para que los niños disfruten de vacaciones entretenidas.

Anuncio Patrocinado

En ese marco, Paula Vásquez Henríquez, alcaldesa (s), señala que el rol municipal articulado con las demás instituciones públicas es fundamental para el desarrollo de este programa. Asimismo, agradeció la disposición de los voluntarios para entregar unas vacaciones entretenidas a los niños y niñas de la comuna.

“La disposición que tienen los monitores hoy día complementado eso con muchos voluntarios que vienen, hace que en realidad el panorama sea de verdad muy entretenido para los niños y las niñas. Es un espacio seguro, es un espacio resguardado donde las familias confían en el cuidado de los niños que están aquí toda la jornada. Son unas minivacaciones para ellos y así esperamos que se sienta como un varadero espacio de recreación, de encuentro, de juegos, de aprendizaje. Hay hartas cosas preparadas durante el mes que dura este programa, hay hartas actividades recreativas, incluso fuera de la comuna que tenemos preparada para las niñas y niños para que de verdad sea una experiencia muy significativa para ellos durante el verano” indicó la alcaldesa (s)

Con alta convocatoria se dio inicio al Centro para Hijos e Hijas de Temporeros en Quillota

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, Carolina Sainz González, encargada de la Unidad de Gestión Territorial, menciona la variada diversidad de actividades: “dentro de los principales talleres que se están realizando está el taller de manualidades, con diversas técnicas por ejemplo puntillismo, lanas y otros materiales. Tenemos dos profesoras de manualidades, hay otra profesional de aca de DIDEKO que está realizando talleres de pinta caritas, de esmaltados de uñas para los niños y niñas participantes, hay otro taller que es de yeso que se está trabajando con la Oficina de Inclusión, talleres deportivos, porque además de trabajar estos talleres con distintos profesionales de la Municipalidad de Quillota, principalmente de DIDEKO, se cuenta con voluntarios, hay alrededor de 10 voluntarios de la organización Nuevo Mundo”.

Sin duda un apoyo fundamental dentro de la ejecución de actividades son las voluntarias y voluntarios de la organización Nuevo Mundo, quienes asisten al Centro para Niños y Niñas con Cuidadores Principales Temporeros para colaborar, ejecutar, animar y motivar a los infantes durante todos los días.

En ese sentido, Catalina Tapia, voluntaria de la ONG Nuevo Mundo comentó que extrañaban mucho este tipo de instancia en el verano para apoyar en el cuidado de los niños, ya que la pandemia los mantuvo alejados de este tipo de actividades. “Es reconfortante, es bacán darles un buen día, verlos felices, ver que te dan las gracias, que te den dibujitos, uno se va

Con alta convocatoria se dio inicio al Centro para Hijos e Hijas de Temporeros en Quillota

con muchas experiencias nuevas. Entonces, claro, es bonito, es muy bonito esto que hacemos.

Este programa que se realiza en el periodo estival se extiende alrededor de un mes completo, de esta manera, la voluntaria de Nuevo Mundo señala que el vínculo que se genera con los pequeños es muy importante para ellos como voluntarios, ya que muchas veces los siguen apoyando una vez finalizada la escuela de verano.

"Aquí trabajamos con familias, o sea, generalmente son de dos a tres voluntarios a cargo de una familia de niños que se divide por edades para poder abarcar bien a todos los niños, y claro entre medio de muchas actividades, vamos conociendo, vamos sabiendo que les gusta. Por ejemplo, ahora mismo se está llevando a cabo el taller de periodismo, que es un taller en el que ellos conocen a los tíos, entonces andan haciendo preguntas si tenemos gatos o qué estudiamos. Entonces, entre medio de estas actividades se da la confianza para que ellos nos cuenten cosas de su vida, nos cuenten cosas importantes, las cosas que les gustan" expresó Catalina.

Como mencionaba Paula Vásquez Henríquez, alcaldesa (s), para la finalización del Centro para Niños y Niñas con Cuidadores Principales Temporeros, se busca realizar una actividad de cierre en algún centro turístico y educativo fuera de la comuna, de esta manera, los chicos y chicas tengan una experiencia única el próximo 21 de febrero.

Con alta convocatoria se dio inicio al Centro para Hijos e Hijas de Temporeros en Quillota



y tú, ¿qué opinas?